



## Reforma Eléctrica era retrógrada y ponía en riesgo al país: PAN

En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Jorge Romero, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, habló sobre la Reforma Eléctrica.

“Estamos cumpliendo de lo que nos encargaron millones de personas, queremos ponerle un contrapeso a un gobierno autoritario (...) no estamos diciendo que le vamos a poner un alto a todo, simplemente nuestra esencia es ponerle un alto a las propuestas cuando son retrógradas y un riesgo”, indicó.

“La Reforma Eléctrica, ya muerta por cierto, era un riesgo para el país, es un triunfo político, es un triunfo para lo que muchos creemos un equilibrio en las decisiones públicas para este país”, añadió.

Finalmente, Jorge Romero aseguró que en el PAN su voto en contra de la Reforma Eléctrica es de orgullo y honor en favor de la gente.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/manuel-lopez-san-martin/reforma-electrica-era-retrograda-y-ponia-en-riesgo-al-pais-pan/>